



## **TAUROMAQUIA LAMENTA RECHAZO A LA AYUDA DE NIÑOS CON CÁNCER POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO DE TOLUCA**

Toluca, Estado de México, a 17 de noviembre de 2022

Con la determinación de no autorizar la celebración de una corrida de toros en la Villa Charra de Toluca, Estado de México, prevista a beneficio de la Fundación Infancia Saludable México A.C. se afecta directamente a las niñas y niños con cáncer.

Tauromaquia Mexicana A.C. reitera su rechazo ante la posición inamovible del alcalde de Toluca, Raymundo Martínez, y de su Director General de Gobierno, Andrés González Nieto, quienes, sin fundamento administrativo alguno, se negaron a otorgar los permisos necesarios, pese a que la empresa organizadora había cumplido en tiempo y forma con los trámites requeridos.

Queda claro que en este caso no se tomaron en cuenta los argumentos de la empresa ni de la afición taurina y que la autoridad local cedió ante las presiones de los grupos prohibicionistas.

Con esta decisión, se afecta directamente el derecho que tienen las y los aficionados a la fiesta brava a asistir a un evento.

Asimismo, se apoya a una equivocada visión animalista que pretende imponer visiones unilaterales sin tomar en cuenta las implicaciones sociales y económicas de estas medidas.

El ayuntamiento afecta directamente los derechos de un importante sector de la sociedad, entre los que se encuentran los pueblos originarios y una buena parte de sus tradiciones

Con esta decisión, se da un golpe directo a toda una cadena económica generadora de empleos directos e indirectos, tanto en las ciudades como en los municipios que viven de la crianza del toro de lidia.

Esto es impensable en un momento del país en el que se requiere de impulsar la recuperación económica después de la pandemia.



YouTube

[informacion@tauromaquiamexicana.com](mailto:informacion@tauromaquiamexicana.com)



52 55 72205174

[WWW.TAUROMAQUIAMEXICANA.COM](http://WWW.TAUROMAQUIAMEXICANA.COM)